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Comunicato del Consigliere Comunale Gioenzo Renzi 
 
La Giunta  Comunale ha tagliato le risorse per l’ istituzione dei nuclei cinofili 
 
Non so quanto tempo dovremo aspettare per vedere i nuclei cinofili della Polizia 
Municipale operativi a Rimini.  
 
Avevo chiesto il 17.10.2013 con una interrogazione al Sindaco di istituire i nuclei 
cinofili nella nostra Polizia Municipale per la tutela della legalità e sicurezza nella 
città. 
 
La Giunta Comunale aveva deliberato, dopo 4 mesi, il  4.2.2014 la costituzione del 
Reparto Cinofilo, con tanta pubblicità sui giornali.  
 
Però, la Delibera non ha avuto alcun seguito, come ha confermato l’Assessore 
Sadegholvaad in risposta alla mia  interrogazione consigliare di martedi scorso. 
 
Si è giustificato dicendo che è stata tagliata, per altre necessità, la somma di 
90.000 euro prevista nel Bilancio 2014 per l’acquisto dei cani.  
 
Nonostante, ho replicato, sia giacente dal 2008, al Comando della Polizia 
Municipale di Rimini  il Progetto per la istituzione delle unità cinofile, rispondente 
alle esigenze del nostro territorio, presentato da un nostro Agente ed elaborato in 
collaborazione con la Polizia Municipale di Milano e Torino in considerazione delle 
loro positive esperienze.  
 
La verità è che manca una chiara e determinata volontà politica da parte del nostro 
Sindaco.   
 
Non per caso, in data 24.7.2014,  è stata respinta dalla maggioranza di sinistra in 
Consiglio Comunale,  la mia Mozione che chiedeva l’utilizzo dei cani quali ausiliari 
della Polizia Locale, una realtà affermata in tutta Europa e ormai in Italia,  nel 
contrasto all’abusivismo commerciale, nella vigilanza dei parcheggi, parchi, giardini 
pubblici, nei posti di controllo stradale, nella lotta allo spaccio di sostanze 
stupefacenti, nelle operazioni di soccorso e di protezione civile. 
 
Anche se l’impiego delle unità cinofile ha dimostrato i numerosi vantaggi : l’Agente 
con il cane moltiplica le forze e compensa l’impiego di almeno 3/5 uomini, consente 
uno straordinario rapporto costi-benefici con risparmio di risorse umane ed 



economico, aumenta la sicurezza del personale operante, offre un servizio 
qualificato ai cittadini, crea rispetto e simpatia. 
 
Invece di tante chiacchere, ad esempio, basterebbe impiegare i nuclei cinofili nel 
presidio e vigilanza del nostro Centro Storico per il rispetto del Regolamento di 
Polizia Urbana, della sicurezza di giorno e in particolare di notte. 
 
Chiedo pertanto a Sindaco e Giunta di non perdere altro tempo (dopo 7 anni)  e di 
realizzare subito il progetto di costituzione del Reparto Cinofilo nella nostra Polizia 
Municipale, con il bando di acquisto dei cani,  l’addestramento e la formazione dei 
nuclei cinofili, visto che per renderli operativi poi ci vuole un altro anno.  
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